



SECCIONES

SUSCRIBETE X \$900/1ER MES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



## MinAmbiente: Regalías serán destinadas a tratamientos de agua residual

Ministra de Ambiente, Susana Muhamad en Guainía. FOTO: Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible

La convocatoria a municipios que cumplen el requisito de habitantes, abriría este mismo año.

RELACIONADOS: REGALÍAS | MEDIO AMBIENTE | GUAINÍA | INÍRIDA | AGUA RESIDUALES

AL

ALEJANDRA LÓPEZ PLAZAS  
23 de mayo 2023, 07:47 P. M.

Compartir



Seguir Medio Ambiente

Comentar

Se planea que con las regalías del sector ambiental, se avance en un programa que desarrollar procesos alternativos de tratamiento de agua residual para municipios o territorios con menos de 50.000

habitantes. Esto lo dijo la ministra de Ambiente, Susana Muhamad en su visita Puerto Inírida, Guainía, puesto que esta zona estaría incluida en el proyecto.

- Nevado del Ruiz: Gestión del Riesgo excluye a Risaralda de la zona de riesgo del volcán
- Disney descarta nuevo complejo de oficinas en Orlando en su pulso legal con DeSantis
- Inteligencia artificial identifica jaguares en una reserva natural de México



---

## Temas relacionados

BIODIVERSIDAD COLOMBIANA

08:00 P. M.

Las joyas de Colombia



MODA SOSTENIBLE 04:30 P. M.

Diezentendidos: La diseñadora de moda sostenible que hace ropa con retazos



---

Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

La convocatoria de regalías ambientales está enfocada en el tratamiento de aguas residuales en sistemas alternativos, pero también en la organización social para sistemas alternativos de **manejo de residuos sólidos**", aseguró Muhamad. Lo que va en línea con lo propuesto en Plan de Desarrollo pues agregó que "el circuito del agua es un trabajo que en el PND se llama la gobernanza del agua".

La convocatoria tendrá un **enfoque regional** porque la idea es vincular universidades, comunidades y municipios con el objetivo de encontrar alternativas sostenibles para la separación de residuos y el compostaje de residuos orgánicos que dé empleo a las personas del municipio.

Para explicar la necesidad de un programa de este calibre, la cabeza de la cartera de Ambiente contó que no es lógico que en municipios como Puerto Inírida se implemente el mismo sistema de relleno sanitario al de una ciudad como Bogotá que genera 7.000 toneladas de residuos sólidos al día.

(Vea también: [Lo que revelan los dos nuevos esqueletos hallados en las ruinas de Pompeya](#))

### ¿Qué hacía la ministra en Guainía?

Muhamad entregó una cabaña ecoturística en el resguardo Venado para promover el turismo de naturaleza y la conservación de los bosques. "Creemos que Guainía tiene un gigantesco potencial en el desarrollo ecoturístico responsable, en donde los principales actores sean las comunidades de la región y los resguardos indígenas, también con fortalecimiento de la presencia de la mujer en ese proceso", afirmó.

### Otras noticias

- 🔗 Fenómeno de El Niño no causará un racionamiento de energía, pero sí elevará las tarifas
- 🔗 Los primeros besos documentados se dieron en Mesopotamia hace 4.500 años
- 🔗 La mitad de los mayores lagos y embalses del mundo se están secando

